
1une chiede 

ninistero 

breve tempo possibile". 
1 I.:incontro di Palazzo pub

blico ha dato il la anche a 
una polemica . innescata 
dalla Rsu di Paycare. "Ve
niamo ad apprendere -

t _ viene affermato in una no
ta - che il tavolo del 15 otto

l bre inizialmente paventato 
come un aiuto diretto per i 

- suddetti lavoratori è stato
pensato altresì per una vi
sione generale a livello di

1 impiego anche per altre a
> ziende diverse da Paycare. 
- Siamo pertanto a render
1 noto che non partecipere
i mo a tale tavolo e chiedia
i mo al nostro segretario Fim 
1 Cisl Giuseppe Cesarano di 

- r·i
·•-rttfà-

Rsu 

polemiche 
Perchè 

il tavolo 

di confronto 

avrebbe 

preso 

diverse finalità 

includendo 

anche altre 

aziende 

non partecipare in quanto 
a parer nostro il tavolo ha 
preso un'altra finalità". E
sternazione però fine a se 
stessa, perché né i lavora
tori, né le rappresentative 

• sindacali sono stati invitati,
nonostante la richiesta di
conv9cazione mossa dalla
sigle a titolo unitario.
A chiarire questo aspetto,
chiudendo il caso sul nascere,
è il vicesindaco Michele Capi
tani: "Non sarà un tavolo sin
dacale o orgarlizzato per gesti
re crisi aziendali. Tutto questo
non esclude certo dal cono
fronto le orgarlizzazioni sin
dacali. A tal fine sararmo pro
grammati ulteriori incontri".

1lposo. Discussione bis a fine novembre 

l: in aula i due medici 
·e la parola per la re
me richieste sarà il
à alle difese.
aza di un anno da
mti all'ultimo miglio
<\ndrea Grandinetti,
era di consiglio per
rpresa aveva optato
e approfondimento,
10vi consulenti.
�cnici ( 40 in totale
involti a partire dal
atorio) aveva portato
del capo di imputa
:rimento di ulteriori
da ascoltare. I due
ire sono comparsi ie
;i tratt�va di due spe
e a loro, a completa-

mento dell'istruttoria, sono state a
scoltate le due imputate, una delle 
quali a dichiarazioni spontanee, col 
focus centrato sull'aspetto delle tra
sfusioni di sangue. 
Per i due sanitari sotto processo la 
pm Valentina Magnini, nel corso del
la sua prima requisitoria, contestan
do una presunta non tempestività 
dell'intervel)to a seguito di un grave 
emorragia, aveva chiesto 8 mesi di 
reclusione, accuse rigettate dalle di
fese che assicurano come l'iter sia 
stato adeguato, e la morte addebita
bile ad eventi avversi e imprevedibi
li. 
A difendere la famiglia della donna 
scomparsa è l'avvocato Duccio Fan
ti. 

Galletti: "Come Anap 
ci sta a cuore il punto 
sul sistema socio-sanitario" 

di Gennaro Groppa 

SIENA 

"Per noi è un momento importante. Vivremo una 
giornata di incontro e di confronto sulle tematiche che 
ci stanno maggiormente a cuore". Si svolgerà oggi il ra
duno annuale regionale dell' Anap, l'associazione dei 
pensionati di Confartigianato, che prenderà il via alle 
ore 1 O nella sala Italo Càlvino del Santa Maria della Sca
la. Afferma Angiolo Galletti ( nella foto), presidente re
gionale Anap: "Tratteremo di problematiche e preoc
cupazioni nella vita quotidiana di quelli che io defini
sco i giovani di ieri. Quindi anche di ciò che può essere 
fatto per non cadere nella noia e nell'inedia. Come as
sociazione proponiamo attività di vario tipo, turistiche, 
culturali e anche piccoli laboratori. Ci sarà poi una par
te dell'evento che sarà dedicata agli aspetti sanitari, in 
vista dell'attesa riforma regionale. Sarà presente l' as
sessore regionale con delega alla sanità, Simone Bezzi
ni. Siamo lieti della sua presenza, è un segno che le isti
tuzioni ci sono vicine. Gli chiederemo quali sono le in
tenzioni della Regione Toscana e di poter essere parte
cipi ai vari tavoli che saranno effettuati al riguardo. Le 
difficoltà eh.e viviamo come pensionati sono quelle di 
tutti: penso ad esempio alle liste di attesa e alla scarsità 
di medici". 
Al Santa Maria della Scala sono attese circa 250 persone. 
Il titolo del convegno è Il 
nuovo sistema socio-sa
nitario in Toscana: favo
rire benessere e preven
zione nella terza età. È
l'appuntamento an
nuale organizzato ogni 
armo jn un diverso ca
poluogo di provincia: è 
l'. ottava edizione e per la 
prima volta si terrà a 
Siena. A partire dalle 10 
interverrarmo, oltre ad 
Angiolo Galletti, anche 
il presidente di Confar
tigianato Siena Mario 
Cerri, Ersilia Menesini 
dell'Università di Firen
ze che parlerà di "Invec
chiamento attivo e di successo: mito o realtà?", l'assesso
re regionale con deleghe al diritto alla salute e alla sanità 
Simone Bezzini che terrà un intervento sulle politiche per 
l'invecchiamento attivo della Regiorle Toscana alla luce • 
della riforma sociosanitaria. Le conclusioni sararmo affi

date al segretario nazionale di Anap, Fabio Menicacci. 
"I.: appuntamento annuale della festa del socio - di
chiara ancora Angiolo Galletti - è per noi un'importan
te occasione per approfondire con eventi interessanti 
terni che toccano la nostra quotidianità di· anziani e 
pensionati. Il benessere e la prevenzione nella terza età 
non devono essere concetti astratti ma vanno declinati 
in ogni aspetto della vita. Ecco, quindi, che il nuovo pia
no socio-sanitario integrato regionale dovrà sostenere 
questi obiettivi, .in modo che le politiche e i servizi dia -
no risposte concrete ai bisogni. Un anziano in buona 
salute, sia fisica che psicologica, continua a dare il pro
prio importante contributo nella famiglia e nella socie
tà". Verranno assegnati anche i premi Cleto Dini alle 
imprese giovanili e femminili toscane che si sono di
stinte per l'impegno nel sociale e nel lavoro. In pro
gramma anche un intermezzo a cura di Siena Jazz, il 
pranzo sociale e al termine la visita al Duomo con la 
possibilità di vedere lo straordinario pavimento a intar
si marmorei. 
L'associazione Anap Toscana difende gli interessi degli an
ziani e dei pensionati. In Toscana ha circa 25 mila iscritti. 


